
智行理财网
为什么买基金不买股票？为什么买股票不如买基金？

基金和股票都是属于理财，而理财都是有风险的，行情好的时候就会赚钱，行情不
好的时候就会亏损钱，那么为什么买基金不买股票？为什么买股票不如买基金？希
财君为大家准备了相关内容，以供参考。

为什么买基金不买股票？

因为购买基金不是自己去进行投资，而是给基金公司进行投资，而基金公司又会给
基金经理，基金经理是有专业的知识，所以在投资的时候，会更加的有经验，所以
基金相对股票来说，风险性会小一点。

而买股票是属于个人投资，每个人的炒股能力都是会有差别的，有的投资者炒股能
力比较强一点，对股票比较的熟悉，就有可能赚钱多一点，有的投资者炒股能力弱
一点，对股票不很熟，亏损钱的可能性是比较大的，对比基金而言，股票的风险会
比较的大。

为什么买股票不如买基金？

因为从风险性上看股票的风险是比较大的，容易出现亏损的情况，而基金是分很多
类型的，对于一些新手，没有经验的投资者来说，是可以选择一些风险性比较小的
基金类型。

比如说：货币基金、纯债基金就是风险比较的小，两者都没有投资股市，长期持有
赚钱的可能性比较大，而且不用天天盯盘，如果是股票的话，首先是风险大，其次
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就是要盯盘，比较的耗费时间和精力。

对于一些没有股票基础知识的投资者来说，一般是买股票不如买基金。
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